
Prefijos y sufijos intensivos

Las partículas que aumentan el grado o la intensidad del significado de la palabra a la que se 
unen reciben el nombre de prefijos y sufijos intensivos.
Algunos de los prefijos intensivos son los siguientes: super-, archi-, hiper- y ultra-. Por ejemplo: 
supermercado, archifamoso, hipersensible y ultrarrápido.
El sufijo intensivo más utilizado es -ísimo (-ísima). Por ejemplo: molestísimo (muy molesto). 
En cambio, el sufijo intensivo -érrimo (-érrima) se usa en pocos adjetivos. Por ejemplo: 
celebérrimo (muy célebre).

1 	 Rodea el prefijo intensivo.

• ultramoderno • hipertenso • archimillonario

• superdotado • archiconocido • hipermercado

Escribe una palabra diferente de las que han aparecido con cada uno de los prefijos.

2 	 Escribe los adjetivos añadiendo el sufijo -ísimo y escribe una oración con cada uno.

• animado	 ►

• pesada	 ►

• cansado	 ►

• mucha	 ►

3 	 Escribe un adjetivo con el sufijo intensivo -érrimo / -érrima diferente del que ha aparecido.

• -érrimo / -érrima	 ►

Nombre � Fecha 

Recuerda



Las partículas que aumentan el grado o la intensidad del significado de la palabra a la que se 
unen reciben el nombre de prefijos y sufijos intensivos.
Algunos de los prefijos intensivos son los siguientes: super-, archi-, hiper- y ultra-. Por ejemplo: 
supermercado, archifamoso, hipersensible y ultrarrápido.
El sufijo intensivo más utilizado es -ísimo (-ísima). Por ejemplo: molestísimo (muy molesto). 
En cambio, el sufijo intensivo -érrimo (-érrima) se usa en pocos adjetivos. Por ejemplo: 
celebérrimo (muy célebre).

1  Rodea el prefijo intensivo.

• ultramoderno • hipertenso • archimillonario

• superdotado • archiconocido • hipermercado

Escribe una palabra diferente de las que han aparecido con cada uno de los prefijos.

2  Escribe los adjetivos añadiendo el sufijo -ísimo y escribe una oración con cada uno.

• animado ►

• pesada ►

• cansado ►

• mucha ►

3  Escribe un adjetivo con el sufijo intensivo -érrimo / -érrima diferente del que ha aparecido.

• -érrimo / -érrima ►

Recuerda

ultraligero, supermercado, hiperventilado, archifamoso.

animadísimo

pesadísima

cansadísimo

muchísimo

paupérrimo libérrimo

Hoy el parque estaba animadísimo con los niños

La profe de lengua es pesadísima con los dictados.

Estamos cansadísmos de jugar al fútbol

Este fin de semana tengo muchísimos deberes
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